

LOCAL | Infraestructuras

El Consistorio iniciará la próxima semana las obras en las calles Cava y Caño de los Frailes

Actuaciones incluidas en el Profea-2014 y que generarán 1.575 jornales

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 24 de octubre de 2014 - 18:51



las calles Cava y Caño de los Frailes.

El Consistorio prieguense acometerá a partir de la próxima semana dos nuevas obras de las catorce que conforman el Programa de Fomento de Empleo Agrario (Profea) correspondiente a 2014.

En concreto, como así han adelantado en rueda de prensa la Alcaldesa de nuestra localidad, María Luisa Ceballos, y el presidente del Área de Obras y Obras y Servicios, Antonio Barrientos, estas dos actuaciones se centrarán en la reposición de la pavimentación actual y la mejora de instalaciones de dos tramos de

Obras en las que como indicaba Ceballos, “se creará un número importante de jornales”, recordando que dentro del Profea 2014 ya se ha realizado una de las actuaciones más importantes de este ejercicio, como fue la pavimentación de la Carrera de las Monjas, ejecutándose antes de que finalice el año dos nuevos proyectos.

En relación a la actuación en el tramo de la calle Cava que discurre entre la intersección de ésta con Trasmonjas y Carrera de las Monjas, la Alcaldesa puntualizaba que se ha optado por esta fecha para no hacer coincidir la obra con épocas que puedan perjudicar al comercio, intervención con un plazo de ejecución de dos meses, cuyo inicio está previsto la próxima semana y en la que se generan 1.050 jornales –210 de oficiales y 840 peones-, ascendiendo su presupuesto a 125.173 euros.

En lo que respecta al proyecto que afecta a un tramo del Caño de los Frailes, Ceballos indicaba que uno de los principales objetivos de esta actuación, junto a la reposición del pavimento, la mejora de las instalaciones de alcantarillado y abastecimiento y la construcción de una barandilla y pilastras similares a las actuales, “es subsanar las deficiencias que presenta el muro de esta calle, que se encuentra figurado y desplomado”. Actuación que según Ceballos generará 525 jornales, de los que 105 son oficiales y 420 peones, elevándose su presupuesto a 62.994 euros.

Por su parte, Antonio Barrientos, tras incidir en el carácter social de las obras Profea, “ya que se da trabajo a muchas personas que no tienen”, indicaba que en el tramo de la calle Cava en el que se intervendrá, “se sustituirá el actual adoquín por tramos de hormigón exactamente igual que se ha hecho en Carrera de las Monjas”, no tocándose las aceras pero sí los bordillos de mármol, también muy dañados y que serán sustituidos por otros de piedra.

Actuación en este tramo de la calle Cava que se completará con la colocación de una tubería de saneamiento de bastante grosor y que según Barrientos, “en un futuro servirá de alivio a lo desagües de Carrera de las Monjas y calle Río”, así como otra tubería de abastecimiento, “en previsión de la entrada en funcionamiento del Plan Parcial S-1”.

Pero sin lugar a dudas, uno de los aspectos más destacados de la actuación en este tramo de la calle Cava, como ya ocurriera en Carrera de las Monjas, es el relacionado con el tráfico rodado, lo que hará necesario la

puesta en marcha de un plan alternativo. Para ello, se cortará la calle Cava a la altura de Conde de Superunda, permitiéndose el acceso a las cocheras y a los residentes en la calle Trasmonjas, desviándose la circulación por San Pedro de Alcántara, San Luis y Doctor Pedrajas, estas dos últimas de doble sentido, manteniéndose sin cambios Virgen de la Soledad y Trasmonjas.

Las modificaciones se completan con el cambio del actual sentido de circulación de la calle Ribera, para que los vehículos que procedan de Doctor Pedrajas y República Argentina puedan acceder a la plaza de Andalucía, siendo ésta, como añadía Barrientos, “solución más factible que hemos encontrado”, añadiendo que los conductores que lo tendrán más complicado serán aquellos que quieran acceder desde el centro al Barrio de la Villa, Carrera de Álvarez, Paseo de Colombia, San Francisco o Puerta de Granada.

En cuanto a la intervención en el Caño de los Frailes, Barrientos hacía referencia a la “necesidad” de llevar a cabo esta obra, “ya que una tubería de saneamiento que está en malas condiciones y está afectando a una vivienda y al muro de la calle”. De ahí que los trabajos se centren en la sustitución de la tubería, y el reforzamiento de los cimientos de la casa y del muro, “para darle fortaleza”.

Reseñar finalmente que la intención del Consistorio es finalizar ambas actuaciones antes de la llegada de la Navidad, de manera especial la que afectará al tramo de la calle Cava, que según apuntó Barrientos, podría estar concluida para el puente de la Constitución.